



Erreur médicale : comment réagir et quels recours ?

Par lou582

Bonjour à tous,

Je m'appelle lou et un de mes proches a été victime d'une erreur médicale. C'est une épreuve difficile, et on se sent un peu perdus face aux démarches à entreprendre.

À qui s'adresser ? Quelles sont les premières étapes pour faire valoir ses droits ?

Si vous avez des conseils ou des expériences à partager, je vous lirai avec attention. Merci d'avance pour votre aide.

Edit : on s'est rapproché de ce [[url=https://www.bedoisavocats.com/](https://www.bedoisavocats.com/)]Cabinet Bexxis[/[url](#)] et on a pu avoir des renseignements sur ce qu'on doit faire. C'est déjà un début. Et pour info, l'établissement médical nie en bloc et c'est ça le plus frustrant.

Par Isadore

Bonjour,

L'erreur est-elle reconnue par le professionnel de santé ou l'établissement médical ?